



Et ils s'en foutent , pas nous!

CP RENNES VEZIN

Rennes le 13 décembre 2024

La folie révolutionnaire qui touche la tête de nos institutions dans les plus hauts lieux de l'État, serait donc contagieuse ? Au vu du dernier C.S.A. on peut raisonnablement se poser la question.

Pourtant lorsque tout va mal, il est bon de revenir à l'essentiel, **LES TEXTES**, rien que **LES TEXTES**.

Ce constat tient lieu d'avertissement à tout le monde, et en premier lieu à notre direction qui semble en perdition sur ce sujet...

L'**UFAP Unsa Justice**, première organisation majoritaire sur le CPH Rennes/Vezein (que cela vous plaise ou non) vous avertis bien amicalement en cette veille de fête...

Ce n'est pas parce qu'une étoile filante traverse le ciel du CPH Rennes/Vezein, que celle-ci va éclairer l'enceinte bien longtemps. Dévorée par l'ambition, aveuglée par sa propre lumière, elle finira elle aussi par s'écraser... dans le fin fond de l'Oural ou du désert Namibien. Cet épiphénomène n'a pour avenir que sa propre ambition, c'est à dire très peu. Être Calife à la place du Calife ce n'est même pas un programme, c'est simplement une chimère !

Ce constat posé, l'**UFAP Unsa Justice** vous propose de revenir à ce qui depuis des années produit le plus de récolte, « le **RESPECT DES AUTRES**, le travail collectif, la recherche du meilleur consensus pour tous »

Pour cela il faut en premier lieu en accepter les règles **DEMOCRATIQUES**.

Celle du 50% de représentation des Personnels est et reste une bonne base pour continuer de progresser tous ensemble dans notre diversité. Un seul idéal doit nous unir, le progrès social.

L'ambition démesurée produit toujours l'effet inverse.

Le C.S.A. doit être utile à tous, et ce n'est pas en restant en permanence les yeux rivés sur son portable que l'ensemble progressera.

Souvenons-nous de cette magnifique fable de Jean de la Fontaine : « La grenouille qui se veut faire aussi grosse que le bœuf » ...

L'**UFAP Unsa Justice** n'est pas majoritaire ici au CPH Rennes/Vezein par hasard. Seul le travail fourni par nos équipes nous a placé à la première place.

Quant à notre Direction, elle devrait être plus attentive face à des gens qui disent tout et n'importe quoi face aux médias.

L'**UFAP Unsa Justice** rappelle que le droit de réserve fait partie intégrante de notre statut. Nous sommes tenus au secret professionnel syndicaliste ou pas.

C'est même la pierre angulaire de notre propre sécurité.

Pour le bureau local de l'**UFAP Unsa Justice**

Le secrétaire **Eric TOXE**